



Ecole Sainte Marthe-Chavagnes

Prévention routière

Lundi 12 mai, deux intervenants de la prévention routière de la Charente sont venus à l'école afin d'organiser un parcours de pistes cyclables et faire participer les élèves de CM1 et CM2 au Challenge Inter Pistes mis en place au sein du département.

Tous les enfants avaient été sensibilisés la semaine précédente aux règles élémentaires de circulation routière par un test écrit dispensé en classe. Au cours de cette journée, ils ont pu mettre en pratique leurs connaissances en jouant les cyclistes sur la piste mobile.

A la suite de cette journée, les meilleurs cyclistes des classes de CM2 ont été retenus pour poursuivre le challenge à un niveau cantonal.

Cette séance permettra aux enseignantes de compléter l'Attestation de Première Éducation à la Route, obligatoire en fin de CM2.

